

La Palabra Hablada No 148

Los Falsos Ungidos Entre Nosotros

Pastor, Brian Kocourek

28 de febrero 2010

MATEO 24:24 *Porque se levantarán falsos Cristos, y falsos profetas, y harán grandes señales y prodigios, de tal manera que engañarán, si fuere posible, aun a los escogidos.*

NVI 1 Timoteo 4: 1 - 2 *El Espíritu habla claramente que en los últimos tiempos algunos abandonarán la fe escuchando a espíritus engañadores y a doctrinas de demonios. Tales enseñanzas provienen a través de mentirosos hipócritas, cuya conciencia ha sido cauterizada como con un hierro caliente.*

Vamos inclinar nuestra cabeza en oración,

Amado Padre, hemos leído de Tu Palabra esta mañana, y nos adviertes que en el tiempo final va a haber mucho engaño Ayúdanos Padre para estar muy en sintonía con Tu palabra y Tu espíritu que no vamos a estar ni cerca de este engaño que Tu hablas de eso en Tu Palabra. Gracias Padre por haber bajado y que nos das un Mensaje que nos sella por medio de Tu Espíritu y cuídanos de todo mal. Quédate con nosotros, protéjanos, sánanos, y bendíganos con toda bendición espiritual en Cristo Jesús, oramos, ¡Amén!

Ahora bien, esta mañana me gustaría continuar con la lectura del sermón del hermano Branham La Palabra Hablada Es La Simiente Original donde lo dejamos anoche en el párrafo 156 *156 Oh, sí. Ud. dice: "Bueno, Hermano Branham, ¿no cree Ud. que el Espíritu Santo habla en lenguas?" Sí, señor, pero déles la prueba de la Palabra. ¿Ve?, Janes y Jambres obraron milagros. Correcto, ¿no los hicieron ellos? Sí, señor. Janes y Jambres... Cuando Moisés fue a Egipto, todo lo que Moisés hizo en manera de una señal, Janes y Jambres, esos dos brujos, podían producir la misma cosa; dos diablos. Moisés decía: "Pulgas". Ellos decían: "Pulgas". Moisés decía: "Una vara en el suelo". Ellos decían: "Una vara en el suelo". "Una serpiente". "Una serpiente". Correcto. Ellos podían obrar milagros. La Biblia dijo que en los últimos días se levantarían diablos obrando milagros y engañarían a la gente. Bastante duro, hermano, pero Ud. debe de saber la Verdad.*

157 *Jesús dijo: "Muchos vendrán a Mí en ese día y dirán, 'Señor, Señor, que no hice yo esto, e hice eso, e hice eso, y demás, en Tu Nombre?' El dirá: "Apartaos de Mí, obradores de iniquidad". ¿Qué es iniquidad? Algo que Ud. sabe que está mal, y Ud. lo hace de todas maneras; y Ud. sabe que la Palabra de Dios está bien. ¿Por qué juega el papel de hipócrita? Por causa de su organización y toma un poquito aquí y no toma el resto de Ella. "Obrador de iniquidad", El dijo: "Apartaos de Mí; Yo no os conozco". Ahora, eso es... O Ud. atraviesa en el infierno aquí, o en el más allá, así que... ¿Ve?*

158 *Ahora, recuerden, eso es verdad; eso es lo que dijo Jesús. Janes y Jambres resistieron a Moisés, recuerden, y la Biblia dice: "De la manera que ellos resistieron a Moisés, esos espíritus se repetirán otra vez en los últimos días". ¿Cuándo? Antes de la liberación del pueblo. ¡Aleluya! El tiempo de la liberación está aquí. Jesús dijo en Mateo*

24, allí, que-que **engañarían a los mismos escogidos si fuera posible**. Solamente el escogido lo captará, uno aquí y allí; a los mismos escogidos, si fuera posible... "**De la manera que Janes y Jambres resistieron a Moisés, así estos hombres de mente reprobada en cuanto a la Palabra...**" En cuanto a la Verdad, y la Palabra es la Verdad. ¿Es verdad eso? Ahora, esto no es leche descremada, amigos. ¿Ven? ¿Ven?

159 Miren, ellos...La Biblia lo dice. Jesús dijo que sería **tan parecido que engañarían a los mismos escogidos, si fuera posible**; pero **no es posible**. La simiente va a caer allí, porque **está predestinada para caer allí**. Las simientes ya han salido. Las denominaciones han sido sembradas; la Palabra ha sido sembrada. ¿Ven? Y Janes y Jambres, ellos, esa gente... **La Biblia dice que estos diablos se levantarían en los últimos días, y engañarían a la gente con estos milagros y señales que ellos harían. ¿Cómo va Ud. a saber la diferencia? Por la Palabra.**

160 El... Aun el Antiguo Testamento dice que: "**Si ellos no hablan conforme a la ley y a los profetas, no hay vida en ellos**". Si ellos niegan una cosa...Entonces muéstrenme una persona que haya sido bautizada usando los títulos de, el Nombre del Padre, Hijo, Espíritu Santo. ¿Por qué lo hacen Uds. entonces? Un credo, hibridez, **hijos muertos, hijos bastardos, dos veces muertos, desarraigados**. "**Y toda raíz que Mi...toda planta que Mi Padre celestial no ha plantado, será desarraigada. Cielos y tierra pasarán, pero Mi Palabra nunca pasará**", Jesús dijo. Ahora, ¿ven Uds. por qué me he parado de la manera que lo he hecho?

161 Muéstrenme un lugar, si no es **una maldición para una mujer que se corte su cabello**. Allí lo tienen Uds. Luego Uds. contienden conmigo. Luego la gente dice: "**El Hermano Branham es un profeta. Oh, Ud. puede creerle mientras él le está hablando a la gente, diciéndole sus pecados y cosas como ésas; pero cuando él empieza a enseñar, no crea Ud. eso**". ¡Oh, pobrecito hipócrita! Ud. no sabe nada. ¿Qué no dice la Biblia que la Palabra del Señor viene a los profetas? Yo no digo que soy un profeta; yo no soy profeta. Pero Ud. lo dijo; yo estoy diciendo lo que Ud. dijo. Y luego voltearse y decir una cosa como ésa. No diga que Ud. no lo hizo. Yo aun lo tengo grabado cuando Ud. lo dijo. Ud. no sabía eso, ¿verdad? Yo sólo quiero que Ud. lo niegue una vez; eso es todo lo que yo quiero que Ud. diga. Yo dejaré que su propia voz grabada se lo diga a Ud.

162 **De la manera que Janes y Jambres resistieron a Moisés; obradores de milagros, pero, ¿en dónde estaba la Palabra, la verdadera Palabra?** Habían hombres obrando milagros. Habían hombres que podían hacer todo en la línea de milagros que...Pero habían dos profetas ungidos allí parados, quise decir, un profeta y su compañero. Había **un profeta ungido llamado Moisés, que se paro allí, tenía ASI DICE EL SEÑOR**. Y al final, todo fue manifestado antes de la liberación. ¿Es correcto eso? Los tales llamados obradores de milagros murieron.

163 Ahora, lo que ellos están tratando de hacer, **están tratando de-de manufacturar una lluvia tardía**. ¡Tonterías! Miren, esa lluvia tardía abarcará al mundo, hermano. Y luego **una lluvia temprana de siembra de la Palabra...** Correcto. **Ahora, Uds. verán lo que la lluvia tardía produce**. Uds. se darán cuenta que habrá una afiliación. **Los Pentecostales**

y todos lo grupos se reunirán, y ellos cerrarán las puertas a aquellos que no escuchen a eso; y a Uds. ni siquiera se les será permitido que abran sus bocas. Correcto. Entonces es cuando El vendrá. Entonces es cuando El se mostrará. Entonces es cuando Uds. verán una lluvia. Oh, hermano, permanezcan quietos; guarden silencio; dejen eso en paz. ¿Ven?

2 Tesalonicenses 2: 5 *¿No te acuerdas que mientras yo estaba todavía con vosotros, yo seguí diciendo estas cosas? Y ahora sabes con una declaración positiva, la partida de la iglesia, los santos reunidos con el Señor, es la prevención de que su ser sea revelada en su verdadera identidad, en su momento estratégico, nombrado por el misterio de la citada anarquía que ya está operativo. Sólo Él, el Espíritu Santo, que está tomando la ley, lo hará, hasta que él salga de en medio de la humanidad. Y entonces vendrá el inicio para darse a conocer en su verdadera identidad.*

Así que vemos aquí que esta Escritura habla primero de la asamblea de los Santos con el Señor y luego habla de su partida de la tierra. Luego, así como en el mismo respiro, Pablo también nos dice, esto ocurre cuando el Espíritu Santo se sale de en medio de la humanidad. Ahora, el Espíritu Santo no podía apartarse de en medio de la humanidad si no estuviera aquí. Y si hemos de ser reunidos con él primero, y luego cuando se va nosotros nos vamos, porque en ninguna parte en la Escritura no habla en contra de esto. En ninguna parte de la Escritura no habla del Señor dejando a una hora diferente la tierra a la partida de los santos. Así pues, si nos hemos reunido cono Él primero, entonces eso nos lleva desde el medio de la humanidad como Jesús tomó consigo a Pedro Santiago y Juan, allá arriba.

9 -12 AMPLIFICADO y Wuest *cuya venida y su presencia es en el ámbito de todo tipo de engaño de iniquidad orientadas al crédulo los que se pierden, esta credulidad causada por el hecho de que no aceptaron el amor de la verdad a fin de que sean salvos. Y por la seducción sin límites a la maldad y con todo engaño de iniquidad orientadas a la credulidad de los que están en el acto de morir, esta credulidad fue causada por el hecho de que no vieron con buenos ojos y aceptaron la verdad pero se negaron a que el amor puede ser salvado. Por eso Dios les envía una influencia engañosa, una obra de error y un gran engaño para que crean lo que es falso.*

Ahora, ¿yo no creo que no estén aquí mismo entre nosotros en este mensaje? Ellos ya lo están haciendo, y llevando en este mensaje a cientos si no a miles ya.

JUDAS 16 AMPLIFICADA nos dice *Estos hombres insulten* (Eso significa que se burlan y se burlan) *cualquier cosa que no ocurre que se conocen y no entienden; noten las cosas que no están familiarizados con ella esas cosas que se burlan y se burlan. Por lo tanto, muestra que no entienden, así que en vez de buscar para encontrar la verdad, sólo pueden hacer lo que están destinados a hacer y eso es burlarse de ella.*

Y vimos que eso es exactamente lo que ocurrió en los años 80 y 90 en este mensaje. Primero cuando Hno. Vayle enseñado que Dios está aquí y lo cual se llama la Aparición antes de la venida, se burlaron y se mofaron, y luego se levantaron ahí mismo algunos entre nosotros que se fueron a la segunda venida literal, ignorando las Escrituras,

entonces entraron en contra de las Escrituras, y sin embargo son los que tienen cientos de miles en sus iglesias. Y los que se burlaban y se burlaban de eso, ¿y lo llamaron falsa doctrina? Bueno, cuando sacamos los libros y mostramos por este mensaje y las Escrituras con cientos y miles de citas y las escrituras todo junto, entonces no podían pelear más, por lo que comenzaron a predicar, pero no entendían la Deidad entonces predicaban mal. Y para justificarse a sí mismos dijeron que se les enseñaron bien ya que tienen el espíritu correcto, y nosotros tenemos un espíritu malo. ¿Y sin embargo, a quién estaban llamando o de quién se burlaban? Y quién llamó la falsa doctrina para comenzar con la etiqueta a los que lo enseñan como falsa.

Miren, Dios no está tratando con un mundo incrédulo. Él se está tratando con los creyentes y los manufacturados. Así que el creyente manufacturado tiene una plataforma donde viene entre los creyentes con sus perversiones del mensaje y tratan de tomar control. Lo han hecho en todas las edades debido a que muchos más son los hijos de la ramera que la que tiene un marido.

2 Pedro 2:1 *Pero hubo también falsos profetas entre el pueblo, como habrá entre vosotros falsos maestros, que introducirán encubiertamente herejías destructoras, y aun negarán al Señor que los rescató, (Noten, encubiertamente, eso significa que es en privado o en secreto lo que traen,) atrayendo sobre sí mismos destrucción repentina.* (Ahora, si ellos entran, entonces ellos tendrían que obtener de algún otro lugar fuera del mensaje en primer lugar. Y luego ponerlo dentro la gente del Mensaje. Miren, yo no digo para presumir, pero voy a enfrentar mis sermones en contra de cualquier hombre que está en el campo hoy en día para ser exactos con la Escritura y el Mensaje. De hecho, no muchos también tienen suficiente coraje para poner por escrito lo que ellos creen. Oh, muchos de ellos ponen sus DVD's de sus y MP3 allí, porque saben que pueden encantar con un montón de nada, y rastrillar el dinero, pero yo reto a que coloquen su texto allí para que la gente pueda examinar por sí mismos cuando han bajado de la emoción, pero no lo harán porque cambian lo que enseñan con mucha frecuencia, y ellos saben que no están seguros de lo que ellos mismos creen. Enseñan ideas opuestas tan a menudo que no pueden seguir en línea recta de un tiempo a la otra. Tengo 25 años de experiencia en Internet, más de 1200 sermones en forma escrita y MP3, y ellos no pueden encontrar un lugar que yo no haya dicho de las Escrituras y de las palabras de profeta de Dios.)

2 Pedro 2:1 *Pero hubo también falsos profetas entre el pueblo, como habrá entre vosotros falsos maestros, que introducirán encubiertamente herejías destructoras, y aun negarán al Señor que los rescató, (¿Y quién es el Señor que los rescató? El Hijo de Dios pagó el precio con su propia sangre, y negar que él es un hijo de Dios mediante la enseñanza de que Jesús era su propio Padre. De todos los conceptos ridículos creer que un hombre podría ser su propio padre.) atrayendo sobre sí mismos destrucción repentina.*

2 Y muchos (No pocos, no en la minoría, pero en el sentido de muchos, sobre todo, en gran parte de la mayoría) *seguirán sus disoluciones, por causa de los cuales el camino de la verdad será blasfemado, 3 y por avaricia harán mercadería de vosotros con palabras fingidas. Sobre los tales ya de largo tiempo la condenación no se tarda, y su perdición no*

se duerme. La traducción Wuest dice: **2 Pedro 2: 1** *Pero a medida que se levantaron también falsos profetas entre el pueblo, como también entre vosotros habrá falsos maestros que van a traer al lado de la verdadera doctrina herejías destructoras y aun negarán al Señor que los compró, atrayendo sobre sí mismos destrucción repentina.*

2 Y muchos seguirán sus disoluciones, No he dicho que sólo unos cuantos seguirían detrás de sus mentiras, dice que son muchos. La palabra griega es *polus*, Y significa muchos; en gran medida, sobre todo, en abundancia, en total, gran parte de, mucha, etc. Ahora, hermanos y hermanas miren, que no está en la minoría ahora, es decir en la mayoría, y eso significa que los falsos hermanos que entran en este Mensaje tomarán y serán la mayoría, así que buena suerte tratando de encontrar un púlpito buena entre ese lío. Y sin embargo, entran y se sientan entre ustedes en la tranquilidad de los años 70 y poco a poco controlaron, cerrando, actuando y barriendo.

2 Y muchos seguirán su conducta licenciosa de su consumación; a causa de los cuales el camino de la verdad será injuriado. (¿Ven? *Muchos seguirán sus vergonzosas y traerán el camino de la verdad al descrédito.* ³*En su codicia estos maestros harán mercadería de vosotros con historias que han inventado. Su condena ha sido por mucho tiempo que se cierne sobre ellos, y su destrucción no ha estado durmiendo. Ellos insultan la verdad. ¿Y qué significa eso? Ellos hablan mal de ella. Oh, eventualmente ellos predicarán la Presencia, y la Deidad, y admitirán que estamos en lo correcto, ¿pero han venido a enseñar a ver lo que no entendieron, en primer lugar? ¿Estás bromeando? Entonces tendrían que admitir que estaban equivocados todo el tiempo. Pero nótese que dice, que estos hombres son codiciosos, quieren todo para sí mismos, entonces salen y hacen proselitismo a las pequeñas iglesias que no tienen el entretenimiento que se necesita hoy para dar a una multitud entre sí y con canciones, y grandes esfuerzos de multiplicar los esfuerzos para atraer a aquellos que son crédulos y están lejos de la seguridad de sus iglesias más pequeñas ya que este paseo no se premie con una de las partes tras otro, pero donde están todos los días caminando por el camino del Señor despreciado y pocos.)*

Y dice, *Estos hombres entrarán en el Mensaje y darán una comprensión equivocada de la Palabra de Dios y el pueblo se verá atrapado en lo que dicen estos hombres malos como intérpretes de la Palabra de Verdad.* **3 Y en el ámbito de la codicia con palabras fabricadas harán mercadería de vosotros, de quien por amor del cual desde la antigüedad en su juicio no ha estado inactiva.** Ahora, esas no son mis palabras, amigos. Esas son la advertencia de Dios a su iglesia. Es decir: Así ha dicho la palabra de Dios.

Para obtener una buena idea del carácter de estos hombres permítanme leerles esta misma escritura de la traducción llamada **EL MENSAJE 2 Pedro 2:1-2** *Pero también eran profetas engañosos entre el pueblo, así como habrán maestros religiosos engañosos entre vosotros. Van a pasar de contrabando en las divisiones destructivas, enfrentando a unos contra otros, ¡morderán la mano de Aquel que les dio la oportunidad de sus vidas! Ellos mismos han puesto bajo destrucción repentina, pero no antes de contratar a una multitud de seguidores confundidos que no saben discernir el bien del mal.²⁻³ Ellos dan el camino de la verdad un mal nombre. Sólo son por sí mismos. Dirán cualquier cosa,*

cualquier cosa, eso suena bien para explotarlos. No, por supuesto, pasarán con ella. Ellos vendrán a un mal final, porque Dios nunca se mantendrá al margen y dejar que ese tipo de cosas salgan.

Y se nos advierte en **1 Timoteo 4: 1** *Pero el Espíritu dice claramente que en los postreros tiempos algunos apostatarán de la fe,* (Y Pablo dijo que hay una sola fe, así que estos se saldrán de la revelación final en el tiempo de Jesucristo) *escuchando a espíritus engañadores y a doctrinas de demonios; mensajeros de Satanás haciéndose pasar como ángeles de luz. ¿Cuál es 2 Corintios 11: 13-15* (Leer) Pablo les llama a los apóstoles super finos más justo que Dios el justo, pero falso hasta la médula, y miren lo que hicieron a la iglesia primitiva. Miren Vs. (1-4 y Galatas 1, 6-9)

Marcos 7: 7-9 *Pues en vano me honran, Enseñando como doctrinas mandamientos de hombres. 8 Porque dejando el mandamiento de Dios, os aferráis a la tradición de los hombres: los lavamientos de los jarros y de los vasos de beber; y hacéis otras muchas cosas semejantes. 9 Les decía también: Bien invalidáis el mandamiento de Dios para guardar vuestra tradición.*

Ellos rechazan la Palabra de Dios en favor de sus propias enseñanzas. ¿Y qué hace esto? Anula el poder de la Palabra en sus vidas. Así que crucifican a la Palabra a sí mismos.

Hebreos 6: 4 a 8 *Porque es imposible que los que una vez fueron iluminados y gustaron del don celestial, y fueron hechos partícipes del Espíritu Santo, 5 y asimismo gustaron de la buena palabra de Dios y los poderes del siglo venidero, 6 y recayeron, sean otra vez renovados para arrepentimiento, crucificando de nuevo para sí mismos al Hijo de Dios y exponiéndole a vituperio. 7 Porque la tierra que bebe la lluvia que muchas veces cae sobre ella, y produce hierba provechosa a aquellos por los cuales es labrada, recibe bendición de Dios; 8 pero la que produce espinos y abrojos es reprobada, está próxima a ser maldecida, y su fin es el ser quemada.*

Ahora capten cuidadosamente lo que Pablo dice después de esto... *Por la tierra que bebe la lluvia* (La doctrina, eso de acuerdo a **Deuteronomio 32:1-2**) *que con frecuencia cae sobre ella, y que produce un cultivo que es útil para aquellos que lo han cosechado* (¿Y quién ha cosechado?, El Hijo del Hombre) *es esta tierra que produce el cultivo que recibe las bendiciones de Dios. Pero la tierra que produce espinas y cardos tiene ningún valor para el que cosechó la tierra y se encuentra en peligro de ser maldita. Al final ellas serán quemadas. Se produce una cosecha, ya que tiene la vida y el otro no tiene vida por lo que no puede producir una cosecha.*

Hebreos 6: 4 Noten ellos no puede crucificar a Dios, que es un espíritu, sino que puede crucificar a la Palabra a sí mismos, y eso es exactamente lo que hacen que no tenga ninguna utilidad para ellos por sus propias tradiciones y credos.

Traducido por:

Ministerio Internacional del Tiempo del Fin “Doctrina del Mensaje”

Hno. Mario Nina

Mayo del año 2010

Santa Cruz de la Sierra, Bolivia